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193 件

167 件

回答率 86.5 ％

①　そう思う 103 件 167

②　ややそう思う 56 件 159 95.2%

③　あまりそう思わない 7 件

④　思わない 1 件

無回答 0 件 0

① 支援内容が、地域の特性や課題に応じたものとなって
いないから

1 件 9

② 支援内容が、地域活動協議会の活動状況や運営上の
課題に応じたものとなっていないから

0 件

③ 受けたい支援内容がないから 1 件

④ 支援内容を知らないから 6 件

⑤ その他（　　　　　） 1 件 9

無回答 0 件 9

①　そう思う 78 件 164

②　ややそう思う 76 件 154 93.9%

③　あまりそう思わない 9 件

④　思わない 1 件

無回答 3 件

①　知ってる 112 件

②　知らない 54 件

無回答 2 件

①　知ってる 113 件

②　知らない 54 件

無回答 1 件

問4

貴団体は、地域活動協議会は、地域内での他の市民活動団体が行っ
ていない地域活動を補いながらまちづくりを進めていく機能（これを「準
行政的機能」といいます）を持っている必要があることを知っています
か。（〇印は1つ）

問5

貴団体は、地域活動協議会は、将来こうありたいという地域のイメージ
や、住民の様々な意見を調整したり、とりまとめを行っていく機能（これ
を「総意形成機能」といいます）を持つことを期待されていることを知っ
てますか。（〇印は１つ）

問３

　各地域活動協議会では、コロナ禍の新たな生活様式のもとにおいて
も、感染防止対策をはじめさまざまな工夫をしながら地域特性に即した
取組の継続に努められています。
　貴団体は、地域活動協議会が、「防災、防犯など安心・安全なまちづ
くりにかかる取組及び地域福祉、子育て支援、地域コミュニティづくりな
どその他地域特性に即した地域課題の解決に向けた取組が自律的に
進められている状態」にあると思いますか。

問２

（問１で「あまりそう思わない」「思わない」と回答された方へ）
そう思わないのはなぜですか。（○印はいくつでも可）

構成団体数

回答団体数

問１

　大阪市では、市や区からの直接的な支援（各種相談対応、地域活動
協議会への補助金等）とともに、まちづくりセンター等を設置し、地域活
動協議会の支援を行っています。コロナ渦のもとにおける制約はある
と思いますが、まちづくりセンター等においては可能な限り各地域から
の相談を受け支援を行っているところです。
　貴団体が参画する地域活動協議会に対して、まちづくりセンター等
は、地域の実情やニーズに即した支援を実施していると思いますか。
（○印は１つ）

※割合を算出するにあたり、無回答数は回答数から除いています。
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